

El pasado 26 de Abril, falleció Yasunari Kitaura, Shihan, y 8º Dan del Aikikai, a la edad de 85 años, en Madrid.



Imagen tomada de [ametsuchi dojo](#)

La Junta directiva de nuestra asociación envía nuestro pésame a su mujer María y a su hijo Shu, por tan lamentable pérdida. Kitaura sensei, llegó a España en 1967 y fue el maestro que introdujo el Aikido en España, habiendo difundido, desde entonces, el Aikido por todo el territorio nacional.

Fallecimiento de Kitauro Shihan

Domingo, 30 de Abril de 2023 00:00

Descanse en paz.